

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

17 Desember 2023

Awali Musim Hujan, Otorita IKN dan Mitra Tanam Bibit Pohon di Nusantara

NUSANTARA – Deputi Bidang Lingkungan Hidup dan Sumber Daya Alam Otorita IKN, Myrna Safitri menghadiri acara penanaman pohon yang diadakan oleh Kantor Berita Antara di Desa Sukomulyo, Nusantara (17/12/2023). Penanaman ini dilakukan untuk menyemarakkan peringatan HUT Antara ke-86 yang jatuh pada tanggal 13 Desember lalu.

Penanaman simbolik ini bertujuan untuk mewujudkan kejayaan buah lokal di IKN sekaligus perwujudan komitmen mitra untuk berkontribusi pada pembangunan dalam bidang ketahanan pangan di IKN. Sekitar 10% luasan lahan di IKN merupakan lumbung ketahanan pangan.

Pada sambutannya, Deputi Myrna menjelaskan bahwa pangan yang diproduksi di IKN merupakan pondasi penting dalam mendukung pembangunan IKN.

“Kualitas sumber daya manusia yang baik di IKN dimulai dari pangan yang bergizi dan sehat,” pungkask Myrna.

Pada kesempatan ini, Myrna menjelaskan bahwa buah lokal harus dikembalikan kejayaannya dengan konsep baru yang lebih modern dan menggunakan teknologi pertanian cerdas.

Dengan adanya penambahan penduduk di IKN mengharuskan adanya ketercukupan pangan yang seimbang antara permintaan dan produksinya. Dengan wilayah sebesar 10% dari wilayah IKN, intensifikasi sangat penting untuk dipromosikan dengan teknologi-teknologi pertanian yang lebih modern.

“Di lahan seluas 14 ha ini, Para petani dari Sukomulyo nantinya akan diarahkan kepada smart farming yang dapat meningkatkan efisiensi penggunaan lahan dan air, dengan konsep baru yakni hutan untuk pangan. Kita buat living lab untuk percontohan agro techno edu park yang dijadikan sebagai penelitian, wisata, dan lainnya,” tambah Myrna.

Pada kesempatan yang sama, Camat Sepaku, Endro Susilo menyatakan bahwa kegiatan dan rencana pembangunan Agroteknoedu Park ini menunjukkan komitmen OIKN bahwa pembangunan tidak hanya di KIPP tapi juga dirasakan di kawasan pengembangan IKN.

Kegiatan penanaman ini menggunakan model adopsi pohon dimana masyarakat Sukomulyo bermitra dengan Kantor Berita Antara, Bank Indonesia Kaltim dan PT. Kideco.

Dalam pidatonya, Direktur Keuangan Manajemen Resiko Perum LKBN Antara, Nina Kurnia Dewi, menjelaskan bahwa dalam HUT Antara ke-86 ini diharapkan dapat kembali ke moto Antara yakni “Menyentuh Nusantara, Merawat Negeri”. Antara selalu optimis dalam mendukung pembangunan nasional, khususnya IKN.

“Kolaborasi hari ini merupakan perpaduan yang pas dalam upaya menjaga alam. Lewat strategi komunikasi yang baik, semoga hal kecil ini akan berdampak kedepannya bagi kemajuan IKN dan juga dapat mengangkat potensi buah lokal sebagai jawara dalam pemenuhan ketahanan pangan di IKN,” jelas Nina

Hadir pula Asisten Direktur Bank Indonesia (BI) Kalimantan Timur (Aswin Gantina), Jajaran Pimpinan Kecamatan (Camat Sepaku Endro Susilo) dan Desa (Plt. Kades Sukomulyo), Perwakilan Kideco (Isro Ayyubi Rambe), dan Perwakilan Telkomsel.



NUSANTARA

SIARAN PERS

Aswin Gantina menyampaikan bahwa BI mendukung penuh pembangunan untuk ketahanan pangan di IKN. "Urusan pangan dapat berimbang pada inflasi. Karena itu kami menjaga dengan mendukung upaya pemerintah untuk ketahanan pangan", ucapnya. BI saat ini sedang membangun kantor di IKN dimana ground breaking dilakukan November lalu oleh Presiden Joko Widodo.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat Otorita IKN
(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



